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经尘埃落定，想起自己参加专升本的经历，那些痛苦并快乐

的感觉渐渐淡去了，但是专升本还在继续，大家还在为自己

的梦想而努力。借此机会谈谈自己的感想。 和大多数刚刚参

加成考的朋友们一样，徘徊在学习与工作两者之间，因为现

在的社会让我深深的感受到了社会竞争的激烈和残酷，人的

知识只有不断的更新，才能免于淘汰的厄运。学习是一个终

身的过程。于是我便选择了成人高考，因为夜大学这种学习

形式是可以允许我在工作之余来完成我的学业。 专升本是一

次考试，而且还是可能影响一个人未来的考试。所以很多人

还是非常重视的。在报名，考试，做斑竹的过程中我一直思

索，询问。记得在报名专升本辅导的时候我就想：为什么要

参加专升本？？为了继续自己堕落的大学生活，还是为了一

段新的开始，为了能找个好的工作，还是为了为考研究生做

准备？在网上，我发帖子问过很多，也思考过。每个人都有

自己的答案。但是我们的共识是：大多数考上专升本的同学

都想过问题，而且自己的目标非常明确。一个对自己的目标

不明确的人是很难成功的。 既然选择专升本了，那么我就要

全力以赴，我们都是高考过来的人，专升本考试没什么可怕

的，比高考难度小的多。选学校，选专业，选教材，选辅导

班，准备考试，然后考试。过程比高考要简单的多。很多人

都是在最后一个月的复习后考上的，当然那也要归功于他们

平时的努力。全力以赴，为了目标而努力，有不懂的就问大



家，论坛上大家都是很热心的。我们共同解决问题。我们都

要一类人----为了目标前进的人。 我是微笑着踏进考场的，

感觉还不错，考试结束后，心情很轻松，数据结果考得也不

错。终于可以好好睡一觉了呵呵，以弥补这些天的睡眠不足

。 等待成绩的日子真的是度日如年。记得毕业一个月左右我

就报名参加了北京安通培训学校的专升本的课程学习，在网

上听说这个学校升学率很高，而且口碑也不错。我就抱着试

一试的心态踏实的在这里进行了系统班的学习，结果证明了

我没有选错补习班，也没有辜负自己的辛苦努力。成绩出来

的那天同学打电话通知我，我急切地跑到电脑前查询着最终

结果。呵呵！不错啊，虽然不是最好的，但我已经努力了没

有任何的遗憾，我满足了。 对这个结果我是很欣慰的，感觉

到这正是我想要的，这才是我的成绩。专升本的历程是对一

个人的历练，让我们在一种及其痛苦的环境中锻炼自己的心

态，在这个过程中不断地成长，成熟，改变自己的世界观，

人生观与价值观，经历过的人对好多事情绝对会有不一样的

理解与体会，正所谓敢于直面惨淡人生，敢于正视临淋漓的

鲜血，让我们变得更坚强，变得无所畏惧。它也反映了无数

专升本学子的心声。 “梅花香自苦寒来，宝剑锋从磨砺出，

又一次征途，别放弃奋斗！”这是一个高中同学在给我写信

中说到的话，现在我将它送给参加专升本的莘莘学子们，望

大家能从中得到体会与启迪。 生命不在于有多少岁月，而在

于岁月里有多少生命。成功并不遥远，只要能脚踏实地地走

到最后，我们就已经战胜了自己，走向了成功。 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问
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